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Aos 26 dios do mês de moio de 2025, reunirom'se em Sessão Ordinárío, no Plenário
Gomercindo Baldissera em horário de costume os membros do poder Legislotivo de

Cdmpinas do ,ul. Sr. Rodrigo Santolin, Presidente Legislotivo declorou aberta o presente

sessõo ordinória desse dia 26 de Moio de 2025 e solicitou de imedioto servidoro Ciliandro
para efetuor o chamodo dos Senhores Vereodores. Estiveram ousentes na presente sessõo os
Vereadores Jorge Luis Coppini e Fóbio losé Sacon. Deste forma estondo ousente o 29
secretário o Sr, Presidente convidou o vereodor Jorge Luis Coppíni poro que ocupdsse a
cadeiro poro substituir o colego Fábio tose Socon . lsto Íeito a sessão deu sequência com a
leíturo do Evongelho do dio pelo Vereador Elvis. A oto do dia O5 de moio de 2025 já apreciodo
pelos senhores vereador foi colocoda em discussão e votação e nõo hovendo moniÍestações
a referida ato Íoi oprovodo por Unonimidode. No sequência o ata do sessão do dio 12 de
moio de 2O25 foi colocoda o disposíção no secretorio do coso pord vistas dos senhores
vereodores. Após o vereodor lorge L Coppini no condição de 2e secretáúo procedeu com a
leitura do Ofício do Núcleo Cultural, o quol veio oté esto casa em agrodecimento pelc
porticipaçõo do Noite Do Filó que foi realizodo no dio 2O de moio de 2O25. No sessõo deste
dio 26 tivemos d presenço do servidor da óreo da Saude que fez o opresentoção do relatório
de gestõo, execução de receito e despesas dd respediva secretorio referente ao primeiro
quadrimestre de 2025. Após a opresentação do Servidor Sérgio Zdmpieri Rigq representando
a área de saúde foi oberto um espaço pdro questianomentos sobre o apresentação. Dondo
continuidade d sessão o 9t Presidente comunicou que terá duas oudiêncids publicos iunto o
esto coso legislotiva no dio 19 de moio o portir dos 9:O0 horos, reolizoda pelo poder Executivo
. A primeiro opresentoçõo se doró para o prestoção e contos do primeiro quadrimestre e no
segundo será opresentado a Proposto do Plono Pluríonuol paro o quodriênio 2026/2029.
Assim, o Sn Presidente convido o todos poro porticiparem. lsto posto, o Sn Presidente solicitou
o 7s secretá o que procedesse com a ieitura do Requerimento do Vereadoro T6nio de
protocolo ns O5O/2025 e que no momento o requerimento veio acompdnhodo do Lei
Municipol 1.690/2007 o qual fícou dispensada a leitura. O PedÍdo da vereddoro outoro
solicita paro que seio cumprido o Lei Municipol ne 7.690/2007. O requerimento de Protocolo
05A/2025 Íoi colocodo em díscussão e opós votoçõo , sendo oprovodo por unanimidode. Após
c 2e secretárío seguiu com d leitura do Projeto de Resolução Legislativa de ns 0A3/2025 o
quol se referiu o Autorízar o poder legislotivo o realizor pequenos despesas relacionodos
eom a preparação e realização do solenídode em comemoraçdo oo 66e oniversório do
Município!' O referido projeto de resoluçõo Legislativa ne0A3/2O25 foi colocodo em discussão
e votação e aprovodo por unonimidade. Após o Sr. Presidente Rodrigo Sontolin solicitou o 7s
secretárío pora proceder com o leituro do OF/PM 086/2025 que opresentavo dois Proietos de
Lei . Destd Íormo o 2e secretario Íez o leitura do Projeto de Lei 023/2025 o qual se referla a
'Autoria o Poder Executivo Municipal Doar Ambulância parâ o Corpo de Bombeiros
Voluntários de Campinas do Sul e dá outras providências", e a 1e secretaria Franciane para
que lesse a justíficativa do reÍerido projeto. lsto apresentado o Sr. Presidente consultou a
CUP sobre a possibilidade de discutir e votar tal projetq dispensando o parecer e baixa ou
baixar para estudo por prazo regimentãl ou reduzido, com emissão ou não de parecer . A
Presidente da CUP, vereadora Tere pediu a palavra e fez suas argumentações sobre o referido
Projeto dizendo ser a favor da aprovação ainda nesta sessão, mencionou sobre o valor da

avaliação da referida ambulância, e argumentou que consultando com o jurídico do
Executivo o mesmo se responsabilizou por toda a parte burocrática e documental para

doação desta ambulância, e mencionou também sobre a necessidade e a urgência do corpo
de Bombeiros estar de posse deste veículo. Desta forma consultando os lideres partidários
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sobre a votâção do Projeto de imediato foi fuvoriável por todos. Colocado em discussão e
voteção o Projeto de Lei O23/2O25 o mesmo foi aprovado por unanimidade. Este já discutido
e votado o 5r. Presidente solicitou ao 2e secretário para ler o Projeto de Lei O24/2025 que
refere-se a "ÁIúera a redação do art 2o da Lei Municipal n" 2.721n022 de 05 de Julho de
2022",eo 2o secretiário leu ajustificativa do projeto. O Sr. Presidente consultou a CUP sobre

os tramites de baixa a Sra. Presidente da CUP mencionou que seria dado sequência na

votação desta sessão. Sendo assim, o referido projeto de Lei foi posto em discussão e votação

entre os presentes e foi aprovado por unanimidade. Sendo esta a matéria do dia o Sr
Presidente solicitou para que a primeira secretrlria seguir com o sorteio dos inscritos. A
primeira vereadora inscrita foi Têre Poletti e a segunda foi Timia Della Latta. A vereadora Tere

na tribuna cwnprimenta a todos e menciona sobre os eventos que vem ocorrendo e que irão
ocorrer alusivos aos 66o anos de Emancipação do Mtmicípio de Campinas do Sul. Convida
para o almoço Italiano no dia 15 de junho de 2A25. Paraben:za a todos os envolüdos nos

eventos , agradece ao poder publico pelo apoio a todos os eventos . A segunda vereadora a se

manifestar foi Tania que também cumprimentou a todos e falou no evento da Noite do Filó,
parabenizou a todos os envolvidos pelo grandioso evento. Parabenizou os envolvidos na
organizaçáo da Caravana Cultural, trazendo diversão a todos os gostos e idades. Outro
comentário da Vereadora Tania de grande importância e múta satisfação da parte dela é estar
iniciando um Projeto que esta se desenhando desde sua campaúa. Aaunciou Tânia aos

colegas vereadores que êm contato com mães atípicas do Grupo Fiorescer e mais
administração publica que já se comprometeu irá inicial um graúde pmgrama de apoios a
estas mães e mulheres guerreiras de nosso município. E nda hovendo moís vereodores
inscritos, em nome de Deus o Sr Presidente Rodrigo Sontolin declorou encerrado o presente
sessõo deste 26 de mdio de 2025. salo de sessõo 26 de maio de 2025.


